
Pièces 4 Pièces

Superficie 128 m²

Référence 24-717

Prix 1 250 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Venez  découvrir  ce  somptueux  appartement,  bourgeois,  situé  au  Winter  Palace,

résidence de très haut standing en plein cœur de Cimiez. Doté d'un beau séjour de

42 m² ainsi que d'une cuisine américaine équipée très moderne, cet appartement

est composé de trois chambres, et deux salles de bains. La hauteur sous plafond,

ainsi que la luminosité et la vue dégagée fait de cet appartement. Un petit bijou au

calme, mais au cœur de la ville. Sa localisation est idéale, proche du bord de mer,

dans un secteur calme et à la fois proche de toutes les commodités. Des écoles,

de la maternelle au lycée se ...

Come  and  discover  this  sumptuous  bourgeois  apartment,  located  at  the  Winter

Palace,  a  very  high  standard  residence  in  the  heart  of  Cimiez.  Equipped  with  a

beautiful living room of 42 m² as well as a very modern equipped American kitchen,

this  apartment  is  made up of  three  bedrooms and two bathrooms.  The height  of

the  ceilings,  as  well  as  the  brightness  and  the  unobstructed  view  make  this

apartment. A quiet little gem, but in the heart of the city. Its location is ideal, close

to the seaside, in a quiet area and close to all amenities. Schools, from nursery to

high school, are less than ten ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter l'agence
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